

ASSOCIATION DES AMIS DE VAUCLAIR

MEMBRE DE LA CHARTE EUROPEENNE DES ABBAYES ET SITES CISTERCIENS

JACQUES PHILIPPOT

PRESIDENT

AUX MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

AUX MEMBRES DE L'ASSOCIATION

AUX BENEVOLES DU JARDIN DES PLANTES

Bouconville le 4 Juin 2020.

En vous invitant à découvrir ce message, trait d'union, lien de notre Association en cette période particulière, je vous assure de tous mes bons sentiments et souhaite que ces quelques lignes vous trouvent dans la meilleure santé possible.

Comme vous avez pu le constater, compte tenu des risques inhérents à l'épidémie de Coronavirus, notre programmation 2020 a été bouleversée.

Nous avons été amenés à différer la reprise de nos activités. Par précaution la date d'ouverture du 15 Mars n'a pas été respectée. Une fermeture nous a été imposée.

L'année 2020 devait être l'année du 15^{ème} Anniversaire du départ du Père COURTOIS et l'occasion de découvrir nos créations prévues : création de la Salle Jean René COURTOIS, création de l'Espace Odette et Fabienne BALLOT, implantation d'un accueil plus discret et surtout plus fonctionnel.

VAUCLAIR, depuis le 15 Mars a pris un voile Cistercien, un habit de silence. Le 11 Juin, nous n'aurons pas notre habituelle Assemblée Générale. Cette rencontre sera reportée à une date ultérieure que nous vous communiquerons en temps utile.

Pour information, la fête de la musique organisée par la C.C.C.D. à cette même période n'aura pas lieu.

Certaines et certains penseront peut-être que l'Assemblée Générale pouvait se tenir en comité restreint, en seule présence de Président, du Vice-Président, du Secrétaire et du Trésorier, nous avons écarté cette idée. Pas de Comité restreint mais une bonne et belle Rencontre. L'appel des cotisations s'inscrira dans ce nouveau cadre.

Je vous invite à faire preuve de patience. Celle-ci sera récompensée puisque vous aurez la possibilité d'avoir une idée de VAUCLAIR à la Révolution. Vous aurez aussi l'occasion de voir les visages trop méconnus d'Odette et Fabienne BALLOT, actrices indissociables de l'Histoire du Jardin des Plantes Médicinales de Vauclair.

Et puis, concernant le jardin, vous pourrez vous rendre compte qu'il fait toujours, même en cette période l'objet des soins attentifs de nos Bénévoles. Sachez, qu'il est toujours en de très bonnes mains.

D'ailleurs, les rencontres vertes vont reprendre de façon régulière, bien évidemment dans un contexte encore restrictif en raison des obligations réglementaires mais.... Et c'est l'essentiel, le regard dirigé vers demain.

Alors, toutes, tous, je vous invite à vous projeter aussi devant, avec notre Département, nos partenaires du moment -Entreprise LETOFFE, Association Un Château pour l'emploi qui poursuivent avec nous la longue Histoire de VAUCLAIR.

A ce rendez-vous soyons présents, Notre Devoir de Mémoire ne nous incite- invite-t-il pas d'ailleurs à être présents ?

VAUCLAIR sur le Chemin de l'Espérance ?

A force d'espérer n'obtient-on pas l'inespéré.

A BIENTOT, le plaisir de vous revoir.

Amicalement.